

Gobierno cubano felicita a Reino de Marruecos por Fiesta del Trono



Imagen: Prensa Latina.

Rabat, 30 jul (RHC) El presidente cubano Miguel Díaz-Canel, envió este sábado un mensaje de felicitación a Su Majestad Mohammed VI, Rey del Reino de Marruecos, en ocasión de la celebración de la Fiesta del Trono.

El mandatario cubano reiteró la voluntad de continuar desarrollando las relaciones de amistad y cooperación entre ambas naciones.

Por su parte, el ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez , extendió sus cordiales felicitaciones al Canciller marroquí, Nasser Bourita, a quien manifestó la voluntad de fortalecer las relaciones de amistad y cooperación entre Cuba y Marruecos.

La Habana y Rabat restablecieron relaciones diplomáticas el 21 de abril del 2017, guiados por la voluntad mutua de desarrollar relaciones amistosas y de cooperación entre los dos países en los ámbitos político, económico, cultural y otros.

La Fiesta del Trono es una celebración nacional de carácter anual del pueblo marroquí a través de la cual se conmemora la entronización del soberano reinante. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/295075-gobierno-cubano-felicita-a-reino-de-marruecos-por-fiesta-del-trono>



Radio Habana Cuba